



NOTA DE PRENSA

Viernes 13 de diciembre de 2019

Banco Central de Chile presenta nuevo sitio web

A partir de hoy, el Banco Central de Chile ha puesto a disposición de sus usuarios y el público en general su nuevo sitio web, www.bcentral.cl. Este se apoya en una plataforma que lo hace más moderno, sencillo e intuitivo, y que ha incorporado mejores estándares de navegabilidad.

Entre las principales características del nuevo sitio destaca un diseño renovado, mayor presencia de recursos gráficos, un menú desplegable, y contenidos relacionados en todas las páginas que conforman su nueva estructura. Asimismo, la renovada página web cuenta con un mejor motor de búsqueda y está adaptada para ser visualizada en smartphones y tablets, tanto en ambientes Android como iOS, lo que permite una fácil visualización y acceso a todos sus contenidos desde cualquier dispositivo.

Sus contenidos están organizados en tres niveles de navegación: El Banco, que incluye toda la información institucional; Áreas, donde se encuentran las informaciones de carácter económico agrupadas por ámbito; y Noticias y Publicaciones, sección donde se puede acceder a todos los documentos del Banco, organizados por categorías, con filtros y criterios de búsqueda específicos.

Otra novedad son los gráficos dinámicos, las tablas con actualización automática de las operaciones del día, un sistema de suscripción quincenal y mensual a las principales publicaciones del Banco, contenidos en español e inglés, un convertidor de unidades monetarias a pesos, entre otras herramientas.

Esta plataforma integra de manera orgánica el acceso a otras páginas dirigidas a públicos especializados, como la Base de Datos Estadísticos, o más amplios, como Bilettes y Mondas, Central en tu Vida, Museo Numismático y, próximamente, el Repositorio Digital de la Biblioteca del Banco Central de Chile.

Con esta nueva página, el Banco Central de Chile espera facilitar el acceso de los distintos usuarios a todos sus productos institucionales, incluyendo informes, estadísticas, estudios y documentos, así como antecedentes generales sobre la institución y su quehacer, elevando con ello sus estándares de transparencia institucional.

Para este efecto, el Banco consultó a expertos en usabilidad, realizó análisis de las mejores prácticas en materia web y además entrevistó a sus distintos usuarios internos. En este proceso también se consideraron las observaciones formuladas por el Panel de Expertos Externos, instancia encargada de evaluar el desempeño del Banco en relación a su mandato establecido en la Ley Orgánica respectiva. En este sentido, el panel recomendó transformar el sitio web institucional en uno más informativo y fácil de usar, además de fortalecer su buscador, mejoras que fueron incorporadas en este nuevo desarrollo.

Para contactarse con la Gerencia de Comunicaciones del Banco Central de Chile, puede escribir al correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o llamar al teléfono (56) 22670 2438 – 22670 2274.